

MESSAGE 26

5 novembre 2012

- Alors, quelle est la question du jour ?

Pascal : « *Je n'en ai pas...* »

- Bien, alors voici notre message :

Les changements en cours sont importants, aussi est-il essentiel pour nous de « bien » vous préparer. Le mot « bien » doit ici être compris dans le sens d'une harmonisation des énergies, dirigée par la Terre ainsi que par ceux qui exercent une influence sur elle et dans un but collectif. Cette participation inclut les êtres vivant ici ou ailleurs, du micro au macro, le petit influençant le grand et le grand influençant le petit, chacun étant dans le tout et le tout dans chacun, le particulier étant une particule du tout et le tout se divisant en particules. Cette imbrication ou « intrication » quantique est une réalité physique, énergétique et psychique.

Donc le plus important pour nous, actuellement, est de vous insérer « consciemment » dans le processus d'ascension qui, rappelons le, est de nature collective. Ce message s'adresse donc à tous et à chacun. Personne ne naît, personne ne meurt, tout se transforme au sein d'une conscience collective unitaire se subdivisant et se multipliant à l'infini au sein d'un espace circulaire commun. A l'intérieur de cet espace, ces divisions et multiplications s'opèrent dans les deux sens : horizontal (trajets dans l'espace) et vertical (dimensions dans le temps).

Un changement dimensionnel nécessite que les compteurs du temps soient remis à zéro, pour entamer un nouveau trajet dans une portion différente de l'espace. Chaque portion de l'espace, à l'image de votre disque zodiacal, possède intrinsèquement des qualités énergétiques spécifiques. Ces qualités énergétiques représentent des fréquences vibratoires différentes.

Le changement dimensionnel respecte également la « règle de trois » :

- Sur le plan physique, l'élévation du taux vibratoire entraîne une diminution de la masse et un élargissement des sensations.
- Sur le plan psychique, l'élévation du taux vibratoire entraîne une diminution de l'ego et un élargissement de la pensée.
- Sur le plan émotionnel, l'élévation du taux vibratoire entraîne une diminution des sentiments et un élargissement du cœur.

Vous allez redécouvrir la « loi de relativité » qui stipule que : « les lois de la physique s'appliquent de manière identique dans un référentiel donné ». Vos lois physiques s'appliquent donc à votre référentiel actuel comprenant trois dimensions d'espace et une dimension de temps. L'ascension en cours implique un changement de référentiel que vous serez bientôt à même de mesurer. Les résultats se rapprocheront de ceux de la physique

quantique et un nouveau référentiel sera défini. Cela se fera naturellement puisque vous l'observerez de l'intérieur et serez bientôt en « mesure de le mesurer » ! Après tout, les résultats issus de la physique quantique ne résultent-ils pas de l'observation de mouvements accélérés de particules ? Vous ferez bientôt l'expérience de ce que vous cherchez à comprendre et à mesurer. Pour l'instant vous vous trouvez encore et en quelque sorte dans « l'ascenseur de l'ascension ». Vous changez d'étage mais vous ne vous en rendez pas vraiment compte. Vous continuez donc à discuter comme si de rien n'était. Cependant lorsque l'ascenseur s'immobilisera et que la porte s'ouvrira, vous découvrirez d'un seul coup que vous avez changé d'étage ! Laissez-vous élever par l'ascenseur et attendez-vous à découvrir prochainement le changement dimensionnel, au moment de l'ouverture du portail. Vous serez attendus, accueillis, puis guidés dans vos nouveaux appartements. Ne ressentez donc aucune crainte, tout en vous attendant à ce changement de niveau.

Que vous arrivera-t-il ensuite ? Vous vous trouverez projetés dans une nouvelle réalité dimensionnelle où vous serez à la fois spectateur et acteur d'un scénario dans lequel vous serez impliqués et « intriqués ».¹ Le temps et le décors ne seront plus tout à fait les mêmes, en raison de l'élévation du taux vibratoire. Vos pensées se manifesteront plus rapidement, de sorte que la loi de cause à effet sera plus évidente. Vous vous habituerez facilement à votre nouvel environnement, car la partie de votre inconscient concernée par cette nouvelle dimension, se réveillera alors, pour devenir partie intégrante de votre conscience. En réalité, ce qui sera perçu comme nouveau pour la conscience, est déjà « engrammé »² du point de vue de l'inconscient. La lumière de la conscience, en effectuant un retour vers la source, emprunte le même trajet que celui suivi au cours des cycles antérieurs. Ce retour implique et ajoute l'expérience consciente de ce qui a naguère été créé. Vous vous reconnaîtrez finalement en territoire « connu » et retrouverez spontanément les moyens de votre adaptation. Vous vous réorganiserez en conséquence, dans un sens plus collectif, puisque, vous vous dirigerez vers une réunification des aspects divisés de votre conscience. Tout ceci est encore un peu difficile à comprendre pour vous, mais comment faire comprendre à un atome ce qu'est une molécule, ou comme dirait Pascal : comment faire comprendre à un poisson ce qu'est de l'eau ? Nous ajoutons : surtout quand l'eau se transforme en air et que le poisson se met à éternuer !

Le point zéro

Nous avons évoqué le « point zéro » du temps, c'est-à-dire le « passage » à une ère nouvelle. Le « point zéro » concerne également le « karma », car la loi de cause à effet, telle que vous la connaissez, ne peut s'appliquer qu'à l'intérieur d'une même dimension de l'espace-temps. Lorsque les lois deviennent « quantiques », la linéarité ne vaut plus et les lois elles-mêmes deviennent « quantiques ». La loi de cause à effet continue ainsi de s'appliquer, mais différemment. Comment vous expliquer ? Les conséquences demeurent, mais elles ne sont plus « consécutives ». La différence de niveau est alors intégrée dans la loi de cause à effet, de sorte que « l'effet de seuil » ou « saut quantique » devient partie intégrante de l'équilibre dimensionnel et énergétique. Vous pouvez vous rendre compte de cette règle multidimensionnelle en observant le mode de fonctionnement de votre inconscient. Celui-ci réagit en effet par intégration (processus d'intrication) de l'ensemble des paramètres associés au problème posé, sur des critères d'association (mémoire) et de résonance magnétique

¹ L'intrication, en physique quantique, désigne l'état de deux objets ou événements, séparés physiquement, mais dépendants l'un de l'autre dans leurs actions ou mouvements.

² L'engramme, en neurophysiologie, représente l'empreinte biologique de la mémoire. Cette « trace » résulte des propriétés biochimiques des connexions neuronales, en particulier à l'intérieur de l'espace synaptique (zone de liaison entre deux neurones).

(affinités vibratoires). Un autre exemple de fonctionnement quantique ou multidimensionnel, se rapporte à votre ADN. C'est pourquoi vos scientifiques butent encore sur des explications fondamentales concernant le mode de transmission de certaines pathologies, à caractère génétique. Vos psychologues appliquent également les méthodes d'analyse « quantique » lorsqu'il s'agit d'interpréter les rêves, les cartes, les nombres ou les symboles, qui relèvent tous d'un mode de fonctionnement multidimensionnel. Enfin les artistes privilégient également ce mode de fonctionnement, ce pourquoi leurs œuvres exercent une telle « attraction » sur ceux qui les observent. Dans tous ces exemples, les lois d'affinité (mémoire) et de résonance (énergie) déterminent le résultat obtenu.

En retranscrivant le channel, je recherchais dans ma mémoire une œuvre susceptible d'illustrer cet aspect. Le visage de Mona Lisa, peint par Léonard de Vinci entre 1503 et 1506, s'imposa rapidement dans mon esprit. Exposée au musée du Louvre à Paris, cette œuvre est la plus visitée au monde :



Le « point zéro » concerne donc les trois aspects de l'être, soient les plans physique, émotionnel et psychique :

- Le « point zéro physique » concerne le changement dimensionnel et le passage à un autre niveau de réalité physique. Ce changement se traduira, par exemple, par le dépassement de la vitesse de la lumière, le dédoublement dans l'espace, l'augmentation de la durée de vie, la découverte d'autres formes de vie et le contact et l'échange avec celles-ci.

- Le « point zéro émotionnel » concerne les réactions affectives. En effet, les schémas émotionnels fixés dans la mémoire ne pourront plus être réactivés, car les fréquences auxquelles ces schémas se trouvaient associés ne seront plus en « résonance » avec les fréquences dimensionnelles plus élevées.

- Le « point zéro psychique » concerne la relation du conscient à l'inconscient. Lorsque vous naissez dans un espace physique de troisième dimension, votre esprit assimile les paramètres associés à votre corps physique (schéma corporel) pour servir de base à votre identité (le moi). Après le basculement dimensionnel, soit durant la phase de transition, votre esprit assimilera les paramètres associés à votre nouvelle identité (le soi).

La remise à plat des trois aspects de votre être aboutira ainsi à une nouvelle définition de votre identité, à travers le miroir d'une conscience élargie à l'échelle de la quatrième dimension. L'élargissement de votre conscience consistera en fait en une réunification de celle-ci avec

une autre partie résidant dans l'inconscient, dans une fraction de l'espace associée à la quatrième dimension. Votre inconscient est donc « localisé », ce que vous allez bientôt et également découvrir...

La remise à zéro de vos compteurs physique, émotionnel et psychique, vous permettra une redéfinition de vos contrats dans le cadre d'une nouvelle expérience de vie, associée à la quatrième dimension. Cette expérience, elle-même transitoire, permettra ensuite une élévation et une réunification de la conscience à un niveau, pour l'instant encore inconscient, de cinquième dimension. Le passage du « point zéro » de la conscience (inconscience totale) à une conscience spécifique, représente le passage ou « tunnel » de la naissance ou de la mort, selon le sens descendant (naissance physique) ou ascendant (naissance psychique) de l'expérience vécue.

Dans le channel précédent, nous évoqué « l'ouverture du ventre » pour traduire le début du processus ascensionnel, en partant de la Terre. Cette étape de la « renaissance psychique » est ensuite et logiquement suivie de la « perte des eaux ». C'est donc l'étape actuelle en ce qui te concerne. Cette ouverture se traduit par la remise à zéro des trois compteurs, annonçant une renaissance imminente et le début d'une nouvelle expérience, au sein d'un espace moins physique ou davantage psychique, selon le mode d'interprétation physique ou psychique de l'expérience. Le symbole de la « perte des eaux » signifie que vous serez amenés à lâcher prise de votre identité. Cette « perte » se rapporte aux trois aspects de celle-ci, soient l'abandon ou la libération de vos attachements physiques, psychiques et émotionnels. Ne soyez pas pour autant effrayés. Le processus est guidé de l'inconscient, à l'extérieur comme à l'intérieur, et dans un sens comme dans l'autre. Ne vous laissez pas déborder par vos émotions, par les informations ou par les événements. Laissez chaque événement suivre son cours, dans l'assurance d'une « résurrection »³ à venir.

Remettez vos jugements, vos frustrations et vos échecs à la Terre plutôt que de les rejeter sur autrui. Demandez-lui de charrier, de transformer, de purifier vos pensées, vos paroles et vos actions au sein de ses entrailles sacrées. Vous le ressentirez dans les vôtres, pour preuve de votre évolution. Préparez-vous à un changement d'état et laissez la nature prendre soin d'elle-même, en vous et autour de vous. L'accouchement n'a pas à être douloureux. Il y a ceux qui accoucheront dans la joie et la délivrance parce qu'ils se seront préparés et que leur matrice sera prête. Il y a ceux qui retarderont l'échéance et s'accrocheront à la matrice de transition. Il y a ceux qui refuseront de naître et étoufferont dans l'œuf. Il y a ceux enfin qui naîtront prématurément, parce qu'ils seront pressés de quitter la matrice et auront hâte de goûter les prémices du monde à venir. Toi Pascal, tu es né prématuré en ce monde et t'apprêtes à réitérer de l'autre côté ! Pour nous qui vous avons précédés, ce sera une grande joie de vous revoir parmi nous. Votre empressement est légitime. Veillez cependant à ne pas forcer les étapes, au risque de vous retrouver dans une couveuse ! Le moment vient où vous vous trouverez une nouvelle fois projetés dans le tunnel de la naissance. Attendez-vous à refaire surface, avec la Terre, de l'autre côté du voile. Tout se met en place à partir des niveaux inconscients de votre corps, de votre cœur et de votre esprit. Au premier souffle, votre mémoire se réactivera et une partie de ce qui était jusqu'à ce moment caché, se révélera au grand jour. Vous saurez alors que ce moment si longtemps attendu est enfin arrivé.

(Fin du channel)

³ Du latin *resurgere*, littéralement « se lever une nouvelle fois ».

Message 26 - Note complémentaire

LE TRAUMATISME DE LA NAISSANCE

« Le passage du « point zéro » de la conscience (inconscience totale) à une conscience spécifique, représente le passage ou « tunnel » de la naissance ou de la mort, selon le sens descendant (naissance physique) ou ascendant (naissance psychique) de l'expérience vécue. »

Approche psychologique

Le « traumatisme de la naissance » a été décrit par Otto Rank (1884-1939) à la suite des travaux de Freud (1856-1939) portant sur la genèse de l'angoisse. Pour ce dernier, la naissance représente en effet la première expérience de l'angoisse et en constitue le prototype inconscient. Par suite, cette empreinte est susceptible d'être réactivée lorsque l'expérience vécue se rapproche, par association mnésique et - ou - résonance affective, de l'expérience traumatique initiale. Rappelons que les maladies psychiques les plus graves, telle la schizophrénie, trouvent leur origine dans la petite enfance, en particulier dans le rapport à la mère.

Otto Rank attribue au trauma de la naissance la première grande fracture identitaire (narcissique) causée par la séparation avec la mère. Durant la vie intra-utérine en effet, l'enfant vit en état de fusion avec la mère, à la fois sur le plan physique et psychique (narcissique). La naissance crée ainsi une double fracture, à caractère traumatique, et ressentie par l'enfant comme angoisse de morcellement.⁴ Lorsque cette angoisse n'est pas suffisamment compensée par une relation positive aux parents réels ou substitutifs, l'enfant oscille entre des moments de fusion et des moments de séparation à la base des états « bipolaires », caractéristiques des pathologies et symptômes psychotiques.

Otto Rank relate également le fait, confirmé par la pratique, que les patients en fin de thérapie vivent leur guérison comme une « seconde naissance ». De ce fait, des symptômes associés à la séparation de la naissance peuvent alors resurgir par réactivation de la mémoire correspondante. Une angoisse de mort ou de morcellement est alors ressentie, associée au processus de transformation psychique.

Freud distingue deux types de pulsions, à la base du processus vital : la pulsion de vie (Eros) et la pulsion de mort (ou de destruction) : *« Le but de l'Eros est d'établir de toujours plus grandes unités, donc de conserver : c'est la liaison. Le but de l'autre pulsion, au contraire,*

⁴ L'angoisse de castration résulte de la triangulation oedipienne « secondaire », tandis que l'angoisse de morcellement résulte de la relation « primaire » au parent protecteur et nourricier.

*est de briser les rapports, donc de détruire les choses. Il nous est permis de penser de la pulsion de destruction que son but final est de ramener ce qui vit à l'état inorganique et c'est pourquoi nous l'appelons aussi pulsion de mort. »*⁵ Nous reconnaissons en ces deux pulsions la dualité inhérente au processus vital, qui sépare l'impulsion de transformation, de création, et celle du maintien (inertie) et de la protection des formes créées par la première impulsion. Le yang et le yin, le masculin et le féminin, le courant électrique et le courant magnétique, forment les deux aspects indissociables d'une réalité primaire unique en amont (source) et unifiée en aval (vie). La séparation de la naissance génère ainsi deux impulsions : l'une, féminine, dirigée vers le maintien et la protection de la forme ainsi créée et l'autre, masculine, dirigée vers son évolution et sa transformation. Un paradoxe intervient ici en ce que la pulsion masculine apparaît comme destructrice, tandis que la pulsion féminine apparaît comme protectrice, alors que toutes deux visent un même but qui est la conservation et la perpétuation de l'espèce. Ce paradoxe ne peut donc être résolu qu'en unifiant ces deux aspects séparés dans une même intention : celle de l'évolution. L'évolution répond en effet aux deux pulsions fondamentales du processus vital en « créant » (masculin) les conditions nécessaires au « maintien » (féminin) de la vie. C'est donc le mouvement même de la vie qu'il s'agit de maintenir et de protéger. Or ce mouvement passe par des cycles transformationnels qui, telles la naissance et la mort, assurent le renouvellement et la pérennité du processus vital. A l'image de la métamorphose du papillon, reprise dans le channel précédent, c'est la vie elle-même qui se maintient à travers les cycles (horizontalité). Les changements de niveaux (verticalité) garantissent par ailleurs l'évolution globale du processus. A chaque fin de cycle et à chaque changement de niveau, les compteurs de la vie sont donc remis à zéro, afin que de la mort ou la destruction apparente des formes de la création, se maintienne et se perpétue le processus de la naissance : « *S'il nous est permis d'admettre comme un fait d'expérience ne souffrant pas d'exception que tout être vivant meurt, fait retour à l'inorganique, pour des raisons internes, alors nous ne pouvons que dire : le but de toute vie est la mort et, en remontant en arrière, le non-vivant était là à la place du vivant. »*⁶ Entre ces deux aspects du processus vital, la conscience revêt mille et une formes créées et transformées au moyen et à l'intérieur d'une même énergie.

Approche spirituelle

Le processus ascensionnel, parce qu'il implique une remise à zéro des compteurs physique, émotionnel et psychique, génère une angoisse de mort associée, et nécessairement, à toute nouvelle naissance dans le cycle : « *Un processus intéressant est actuellement en cours. Il implique beaucoup d'entre nous. Tobias, un membre du cortège de Kryeon, l'appelle le « fantôme de la mort ». Il s'agit en fait d'une situation que nous avons créée afin de terminer la vie que nous connaissons sur le plan physique. Elle est basée sur une ancienne information selon laquelle l'âme-esprit-corps ne possède pas la force nécessaire (quelle qu'en soit la raison) pour parvenir à l'ascension et à la nouvelle énergie. Nous avons été programmés dans l'inquiétude des douze prochaines années, et tout comme dans la période de la fin de l'Atlantide, nous sommes en train de décider soit de nous téléporter, soit de mourir ou de rester sur place. Et pour beaucoup d'entre nous, la téléportation reste encore inaccessible pour l'instant. »*⁷

⁵ Sigmund Freud – *Abrégé de psychanalyse* – Editions PUF

⁶ S. Freud – *Au-delà du principe de plaisir* (1920) – Chap. VI.

⁷ Kryeon (canalisé par Lee Carroll / Voir Message 13 – Note 2) – *Franchir le seuil de millénaire* – Editions Ariane

Sans aller aussi loin dans l'interprétation, il est cependant certain que la perspective de l'ascension génère une angoisse de mort susceptible de créer des troubles physiques, émotionnels et psychiques, par réactivation des représentations, en bonne partie inconscientes, de la psyché. La connaissance du processus permet d'en prendre conscience, ce pourquoi nous le décrivons. Il reviendra ensuite à chacun de déceler les réactions et troubles éventuels consécutifs à l'angoisse ressentie. Notons par ailleurs que la meilleure réponse à l'angoisse de mort, comme à celle de naissance, est l'amour : *« Un bébé éprouve de la souffrance ! Un bébé est sensible à l'Amour dont il a profondément besoin. Souvent les bébés viennent de plans très élevés. Ils viennent tous des plans de Lumière, mais dans les mondes de Lumière il y a plusieurs plans. Un bébé ressent déjà la souffrance de venir dans la densité, et souvent il lance comme un appel au secours, il a un besoin fondamental de l'amour humain de ses parents. Tout se construit pratiquement à la naissance ! Si à la naissance un bébé n'a pas reçu l'amour suffisant, il sera toute sa vie à la recherche de cet Amour, et il essaiera de se le procurer par n'importe quel moyen. L'un des moyens, qui est le plus attristant pour nous, c'est de détruire son corps pour attirer la compassion et l'Amour de ceux qui l'entourent. »*⁸

Sur ce point, les Êtres de Lumière rejoignent la pensée de Freud : *« L'existence intra-utérine de l'homme apparaît face à celle de la plupart des animaux relativement raccourcie ; l'enfant d'homme est envoyé dans le monde plus inachevé qu'eux. L'influence du monde extérieur réel en est renforcée, la différenciation du moi d'avec le ça précocement favorisée, les dangers du monde extérieur rehaussés dans leur significativité, et la valeur de l'objet, qui seule peut protéger contre ces dangers et remplacer la vie intra-utérine perdue, énormément accrue. Ce facteur biologique instaure donc les premières situations de danger et crée le besoin d'être aimé, qui ne quittera plus l'être humain. »*⁹

Cette juxtaposition, à un siècle de distance, est tout à fait remarquable. Nous terminerons donc cette note en rendant hommage, si besoin en était, au travail de Sigmund Freud.

⁸ Chanel Monique Matthieu du 29/09/2012 – *Aujourd'hui, vous êtes des êtres nouveaux* – <http://ducielalaterre.org>

⁹ Sigmund Freud : *Inhibition, symptôme et angoisse* - Chap. X (1926).